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Interpellation 
 
Betreffend Verkehr rund um den Coop Wädenswil 
 
Die Verkehrssituation rund um den Coop Wädenswil ist sehr kritisch. Täglich, speziell jedoch 
samstags warten Autos in der Poststrasse auf freie Parkplätze und versperren anderen 
Automobilisten die Durchfahrt. Es kommt zu Staus bis in die Zugerstrasse und Fussgänger, 
welche zwischen Post und Coop zirkulieren, werden gefährdet. 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung von folgenden 
Fragen: 
 

1. Welche Projekte verfolgt der Stadtrat infolge der „Stadtidee für Wädenswil“ für diese 
Gegend? 

2. Gibt es ein Projekt für das Verkehrsregime in der Poststrasse? 
3. Welche Möglichkeiten sieht der Stadtrat für die Garagenzu- und Ausfahrt von Coop? 
4. Welche Eigentumsverhältnisse herrschen für den Coop-Platz, das Coop-Gebäude 

und die Poststrasse? 
5. Hat der Stadtrat konkrete Gestaltungsvorstellungen von dieser Gegend und wenn ja, 

welche?  
6. Wie ist der Stand allfälliger Verhandlungen mit privaten Eigentümern und Anliegern? 
7. Welche finanziellen Mittel stehen dem Stadtrat zur Verfügung? 
8. Sieht der Stadtrat Handlungsbedarf? 

 
 
 
Für die Beantwortung dieser Fragen danke ich herzlich 
 
      
 
 
 
         Denise Engel 


